

No.1 2019. 5. 7

4月から新しく4名のお友だちを迎えてスタートした新年度も早1か月が経ちました。新しい環境に不安や緊張、とまどいもある子どもたちですが、好きなあそびを見つけて、一人一人のペースで慣れていけるように関わっていきたいと思います。

まだ日々の寒暖差がありますが、体調管理に気をつけながら、天候の良い日は園庭や散歩に出かけて、体を動かしたり、春の自然に触れたりして楽しみたいと思います。



今年度は1名でスタートしたりすぐみさん。月齢が大きいので1・2歳児と同じフロアで活発にあそんでいます。ハイハイで移動してはお気に入りの玩具をつかみ、なめて感触を確かめています。棚や保育者につかまって立ち、両手を離すとバンザイをしたり手を振ったりして、しきりに一人立っちの練習をする姿も見られるようになりました。お兄さんお姉さんに見守られ、成長著しいりすぐみさんです。



4月当初は新しい環境に涙が出る子が多くいましたが、今では送迎時に笑顔で手を振る子もいてたくましさを感じるうさぎぐみさんです。

歌や踊りが好きで、保育者が歌をうたったり 曲が流れて踊り始めたりすると、近寄ってきて 手を叩いて体を動かし、笑顔で一緒に踊って 喜んでいます。これからもいろいろな曲を歌っ て踊って楽しんでいきたいと思います♪



うさぎぐみから進級し、米子駅前ベアーズで一番年上のお兄さんお姉さんになったこぐまぐみさん。新しいお友だちを気にかけてくれて、泣いている子に玩具を渡したり、一緒にあそんであげたりしてくれています。

お友だちを誘っておままごとをしたり、かけっこをしたりして子ども同士であそび、やりとりを楽しむ姿も増えてきました。身の回りのこともできることが増え、進級したと同時に一回り成長したように感じます。これからの成長もとても楽しみです。



小さいお友だちがハイハイで保育室を移動していると、後を追いかけて嬉しそうにハイハイする大きな子どもたち。楽しそうに追いかけっこをしています。また、こぐまぐみさんのあそびを真似して同じ玩具で一緒にあそぼうとする小さい子どもたち。一緒にあそびたい気持ちから玩具の取り合いになることもありますが、異年齢での関わりを大切に見守っていきたいと思います。

☆おねがい☆

◎ 日によっては暑い日もありますので、服の調節ができるように薄手の衣類を用意していただき、その際名前の記入もよろしくお願いします。

今月の活動

- ◎ 天候の良い日は戸外に出かけ、体を動かしてあそびたいと思います。
- ◎ シール貼りやお絵かきなど指先を使った あそびを取り入れていきたいと思います。